

INAB fortalece su capacidad operativa para apoyar a comunidades rurales



El Instituto Nacional de Bosques (INAB), a través del proyecto “La adaptación de comunidades rurales en Guatemala a la variabilidad y cambio climático para mejorar su resiliencia y sus medios de vida”, recibió equipo de transporte para fortalecer el trabajo en sus sedes regionales.

Esta iniciativa, financiada por la Agencia de Cooperación Internacional de Corea (KOICA) e implementada por la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), busca mejorar la movilidad del personal técnico del INAB en el territorio, facilitando la asistencia y el acompañamiento a comunidades rurales.

Los vehículos entregados serán distribuidos en:

- 1 para la sede de San Francisco, Petén.
- 2 para la sede de Las Verapaces e Ixcán.
- 1 para la sede del Nororienté.
- 1 para la sede del Noroccidente.
- 1 para la Dirección de Desarrollo Forestal.

Este esfuerzo interinstitucional busca fortalecer las capacidades de los productores rurales para enfrentar la

variabilidad y el cambio climático, promoviendo prácticas resilientes y sostenibles que mejoren sus medios de vida. La iniciativa se basa en la restauración de tierras degradadas y el impulso del desarrollo microempresarial como pilares fundamentales para la adaptación al cambio climático.

El nuevo equipamiento representa un avance clave para el INAB, permitiendo una asesoría más cercana y efectiva en la implementación, monitoreo y evaluación de acciones de restauración forestal, contribuyendo así a un desarrollo sostenible en las comunidades rurales del país.

¡Juntos trabajamos por una Guatemala con Más Bosques, Más Vida!

